

El Partido Acción Nacional reiteró su llamado al Gobierno Federal para cambiar el enfoque para la protección de los mexicanos. Legisladores acusan "fracaso" en garantías de paz en todo el país

POR YVONNE REYES

l coordinador del Partido Acción Nacional en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, dijo que es urgente que el Gobierno federal replantee su estrategia de seguridad, pues ya es impostergable garantizar paz y justicia a los mexicanos.

"México está convertido en un mar de violencia y sangre ante la inacción y los otros datos del gobierno. La triste realidad de nuestro país es que, hoy por hoy, nadie puede vivir con tranDe nueva cuenta, piden cambio de estrategia #Seguridad

quilidad, por lo que señalamos la urgencia de replantear la estrategia actual", expresó.

En este sentido, Romero Herrera, subrayó que la actual administración ha sido rebasada por las acciones del crimen organizado y condenó la indiferencia del presidente Andrés Manuel López Obrador ante la brutalidad de esos actos.

"Una vez más quedó demostrado que esta administración ha sido incapaz de tener segura a la ciudadanía, y que el crimen del país los rebasa. Consideramos indignante que se prefiera desviar la atención antes que atender este tema tan delicado", indicó.

El líder de los diputados federales albicelestes lamentó la desaparición y muerte de cinco jóvenes en Lagos de Moreno, Jalisco, ocurrida en días pasados.

"Hoy nuestra empatía se entrelaza con la tristeza de las familias de los cinco jóvenes de entre 19 y 22 años de Lagos de Moreno. Y esta tristeza que nos embarga ante tan lamentable acontecimiento se suma a la de toda la terrible ola de violencia que azota al país; nadie en este país debe verse privado de su vida, su libertad, sus bienes, ni tampoco ser forzado a cometer cualquier acto de violencia. Lo que sucedió en Lagos de Moreno es simplemente una aberración, y es absolutamente inadmisible", remarcó.

Manifestó que, en contraste con estos hechos, el gobierno federal niega la realidad y presume lo que son desastrosas cifras en materia de seguridad, cuando a diario se siguen cometiendo infinidad de atrocidades y delitos en nuestro país.

Por ello, el diputado panista refrendó el compromiso de su grupo parlamentario de defender a México ante los altos índices de inseguridad, delitos y violencia.

Informó que en el último año de la 65 Legislatura los panistas continuarán presentando una serie de iniciativas para ayudar a la población en uno de los temas más sensibles, que es la inseguridad.

Una vez más quedó demostrado que esta administración ha sido incapaz de tener segura a la ciudadanía, y que el crimen del país los rebasa. Consideramos indignante que se prefiera desviar la atención antes que atender este tema tan delicado"

Jorge Romero Herrera Grupo Parlamentario PAN